"Limpiarse el cul* con la Constitución" provocó la suspensión del Canal del Congreso

Por Juan Antonio Cruz Bautista*

I coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, reconoció que la suspensión del canal legislativo en YouTube fue provocada por el improperio lanza-



Canal del Congreso

El Canal de la Unión

do por el panista Santiago Torreblanca en la sesión el pasado 14 de septiembre, cuando en la discusión de la iniciativa que propone mantener a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2029 se 'calentó' y dirigió un mensaje altisonante a quienes apoyan el proyecto. El diputado de Acción Nacional, Santiago Torreblanca, señaló que el Ejército tiene una buena reputación entre la ciudadanía, pero sus funciones están restringidas a ciertas actividades y solo pueden participar en tareas de seguridad hasta 2024.

La Constitución dice que la Guardia Nacional debe mantener "un carácter civil en cuanto a su mando, estructura y disciplina". 'Ya con el marco constitucional actual, el presidente puede disponer de las Fuerzas Armadas y las entidades pueden solicitar esta actuación de conformidad con el artículo 119, pero cumpliendo los criterios dados por la Comisión Interamericana (de los Derechos

Humanos) y la Suprema Corte (de Justicia de la Nación), que es la interpretación armónica de la Constitución, esa Constitución con la cual ustedes se limpian el culo", expresó enfáticamente desde el Pleno de la Cámara de Diputados, durante la transmisión que se realiza en vivo por la plataformaYouTube.

Sus palabras provocaron que la discusión de la iniciativa pasara a segundo plano después de que los diputados de la alianza morenista pidieran una disculpa.

"Lo que acaba de decir es una majadería, una falta de respeto absoluto y exijo que pida disculpas y sus palabras se retiren del Diario de Debates", declaró Gerardo Fernández Noroña. Torreblanca se 'retractó' y cambió su expresión a "esa Constitución que ustedes han deshojado, destruido y marchitado".

Ayer, el coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, reconoció que el canal legislativo en la plataforma digital suspendió sus transmisiones por el incidente soez del Torreblanca. "Es de imaginarlo. A reserva de que hable yo con el presidente de la Mesa

Directiva, es de imaginar que el lenguaje utilizado, la manera en que utiliza comúnmente este diputado el lenguaje que es tan rico, tan variado el que tenemos, tan hermoso", respondió a los periodistas que lo cuestionaron al respecto. "¿Torreblanca?"... "Si, digamos que atentó contra las políticas de YouTube, y yo creo que contra los oídos de cualquier mortal, ¿no?"

Aseguró que si bien el grupo parlamentario panista, encabezado por el diputado Jorge Romero Herrera, debe hacer algo al respecto, es el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, también panista, quien debe "tomar una decisión firme en cuanto al mal uso del lenguaje y de la tribuna".

Yo voy a hablar con él, yo creo que él es sensible a eso, él tiene un buen manejo del lenguaje y creo que también lastimaron sus oídos esas expresiones, que están muy bien pero no para utilizarlas aquí," reconoció.

En tanto, la reactivación del canal legislativo es responsabilidad de la Mesa Directiva, y su Dirección de Comunicación Social.

* @jcbreportero